



El abanderado de MC usa de ejemplo a Bukele para combatir la inseguridad

DE LA REDACCIÓN

Rumbo al que será su cierre y único acto de precampaña, el abanderado presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, acusó a las precandidatas de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, y de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, de “banalizar” el tema de la impunidad, inseguridad, violencia y falta de justicia, como en la “vieja política”.

El emecista pidió “seriedad” ante este problema y destacó la estrategia emprendida por el gobierno de El Salvador en la materia.

“Este no es un asunto que se resuelva nombrando a tal o cual

funcionario, sino que debe asumirse con todo el rigor desde la Presidencia, con voluntad. Por eso he dicho que si El Salvador, que tiene menos recursos que México, pudo atajarlo de frente, aquí se puede hacer con una estrategia civil que tenga como objetivo la paz”, expresó en un video.

El emecista no se pronunció sobre las críticas en materia de derechos humanos que han surgido contra el régimen de excepción que implementó el presidente del país centroamericano, Nayib Bukele, quien buscará la reelección.

Al reiterar sus críticas a las dos precandidatas presidenciales, aseveró que “para ellas (la seguridad) es un tema electoral en el que sus cuartos de guerra les aconsejan ir a ganar votos lucrando con este asunto”.

Por eso, dijo, se lanzan acusaciones, descalificaciones e insultos. “Compiten a ver quién tiene al peor de los García. Por un lado está Genaro García Luna, del *Prian*, y por otro su discípulo Omar García Harfuch, que está en Morena”.

Álvarez Máynez realizará hoy su cierre de precampaña en Monterrey, Nuevo León, entidad gobernada por MC.

“

Acusa a sus contrincantes por la Presidencia de banalizar el tema